

Les abbayes de tir entretiennent l'une des plus anciennes traditions de notre canton et symbolisent admirablement l'esprit de convivialité au sein des villes et villages en terre vaudoise. Il paraissait donc normal que les 175 ans de la société de l'Abbaye des Patriotes d'Ecublens soient marqués d'une pierre blanche, ou d'un chêne, plus précisément.

En effet, l'Abbaye des Lacustres de Saint-Sulpice, centenaire cette année et filleule de celle d'Ecublens, a offert un magnifique chêne en guise de cadeau d'anniversaire scellant ainsi une amitié de longue date.

C'est dans le parc de Mon Repos, à un emplacement mis à disposition par la Ville d'Ecublens, que la cérémonie de plantation de l'arbre a eu lieu. Cet événement intimiste s'est déroulé en présence des deux Conseils des Abbayes et de représentants de la Municipalité, dont M. le Syndic Christian Maeder et M. le Conseiller municipal Jean-Louis Radice, qui a la particularité d'être au Conseil de l'Abbaye de Saint-Sulpice tout en étant membre de celle d'Ecublens.

Le choix d'un chêne n'est pas un hasard : symbole de la force et de sagesse, robuste et majestueux à la fois, il représente la longue tradition qu'entretiennent les abbayes à travers les âges et le respect mutuel.

La Municipalité d'Ecublens se réjouit de pouvoir compter l'Abbaye des Patriotes au sein de ses sociétés locales et elle soutiendra aussi longtemps que nécessaire cette société, symbole des plus pures traditions vaudoises.

[Quelques photos de cet événement](#)